

Nachbarschaft jetzt besonders wichtig - Offizielles „Fest der Nachbarn“ im Mai in Frankfurt (Oder) abgesagt

Frankfurt (Oder) 01.04.20. Das „Fest der Nachbarn“ findet normalerweise jedes Jahr in Städten in ganz Europa statt. Unter den derzeitigen Umständen ist eine solidarische Nachbarschaft wichtiger denn je. Solidarität zeigt sich in dieser Zeit allerdings anders, als wir es gewohnt sind: sie bedeutet zurzeit vor allem eines, nämlich Distanz und damit Verzicht auf direkte soziale Kontakte. Diese Situation zwingt uns soziale Kontakte umzudenken und zeigt uns gleichzeitig das große Engagement und die Bereitschaft vieler Frankfurter:innen, der Gemeinschaft zu helfen.

Das „Fest der Nachbarn“ ist eine europaweit stattfindende Initiative. Jährlich treffen sich über 30 Millionen von Europäerinnen und Europäern mit ihren Nachbarinnen und Nachbarn, um das Zusammenleben in den Städten solidarischer zu gestalten. Das Prinzip dieser einmal jährlich stattfindenden Veranstaltung liegt darin, in freundlicher und geselliger Atmosphäre seine Nachbar:innen näher kennenzulernen und sich wieder einmal auszutauschen. Denn nur wer sich kennt und wer miteinander redet, kann sich verstehen, respektieren und ein solidarisches Zusammenleben im Alltag führen. Im Jahr 2019 fand die Aktion in Frankfurt (Oder) an 19 Orten statt.

Das Organisationsteam, welches auch in diesem Jahr wieder aus dem Quartiersmanagement Frankfurt (Oder), der Wohnungswirtschaft Frankfurt (Oder) GmbH, der WohnBau Frankfurt (Oder) sowie dem Bereich Bürgerbeteiligung der Stadtverwaltung besteht, hat sich entschieden, angesichts der derzeitigen Situation und der Unabsehbarkeit ihrer Dauer das „Fest der Nachbarn“ in Frankfurt (Oder) dieses Jahr abzusagen. Solidarität leben und die Gemeinschaft feiern kann jede Nachbarschaft in diesem Jahr, durch andere, konstante, kleine Aktionen. Helfen Sie sich gegenseitig, bieten Sie Ihre Hilfe in Form von Aushängen im Hausflur an, telefonieren Sie miteinander, hängen Sie Mitteilungen an Ihre Tür oder den Hausflur und halten Sie weiterhin Abstand.

Weitere Informationen zu den die eigene Hausgemeinschaft übergreifenden Hilfsinitiativen finden Sie auf der Internetseite der Stadt im Bereich „Bürgerplattform“ in der Datenbank des Freiwilligenzentrum Frankfurt (Oder): www.frankfurt-oder.de/Angebote-Beteiligungen/Beteiligungen/Rund-um-das-Ehrenamt/. Gibt man in der Suchleiste das Stichwort „Corona“ ein, finden sich alle bisher bekannten Initiativen in diesem Bereich und können direkt kontaktiert werden.

Telefonische Beratung zu diesem Thema bietet das Freiwilligenzentrum unter 0335 5654-141 und das Quartiers-management unter 0335 387-1894.

Kontakt:

Quartiersmanagement Frankfurt (Oder)

"Innenstadt – Beresinchen"

Isa Ihle

Franz-Mehring-Str. 20

15230 Frankfurt (Oder)

Tel.: 0335 – 3871894

E-Mail: quartiersmanagement-ffo@stiftung-spi.de

